

ペンギん

よちよちだより

9月号

遠く澄んだ空に、朝夕の心地よい風。秋の訪れを感じる季節となりました。まだまだ日中は暑い日々が続いていますが、子どもたちは元気いっぱい遊んでいます。来月には運動会を予定しています。季節の変わり目で体調を崩しがちですが、運動会に向けて体を動かしていきたいと思います。しっかりと食事とって、休息・睡眠をとり、体力づくりをしていきましょう。

今月の予定

- 3日(火) 避難訓練・非常食体験
- 10日(火) 体操教室(ペンギん組)
- 17日(火) 体操教室(ペンギん組)
- 18日(水) 身体計測

※ 10/23(水) 運動会

お願い・お知らせ

・プール遊びは終了しましたが、暑い日々が続きますので、シャワーで汗を流したいと思います。プールバックにタオルを入れて毎日持ってきてください。体調の都合でシャワーをしない日には、持ってこないでください。また、一声かけていただくと助かります。

☆夏祭り☆



お面を選んだり、金魚すくいをしたりゲームをしたりして、とても楽しい時間を過ごしました。最後はみんなでペンギんに変身して写真撮影もしました。お休みだったお友達もペンギんに変身することができましたよ♡